

Lettre d'information SAEN

Flash info du 30 août 2021

Chères et chers collègues,

*Le comité du SAEN espère que l'année a bien redémarré dans vos écoles et vous souhaite beaucoup de plaisir dans cette nouvelle aventure qui commence !
Voici quelques informations importantes :*

a) Assemblée des délégué·es du SAEN !!!

CONVOCATION

*Toutes et tous les membres du SAEN
sont cordialement invité·es
à prendre part à*

***l'Assemblée des Délégué·es
qui aura lieu le mardi 21 septembre 2021,
de 18h00 à 20h00,
au Restaurant du Cygne, à Bevaix.***

*Le SAEN tient à rester proche de vos préoccupations,
et votre participation est donc très importante.
Le repas vous sera offert à l'issue des débats !
Attention : Les places étant limitées (par degré d'enseignement),
vous êtes invité·es à vous inscrire sans tarder en suivant ce lien :*

<https://www.saen.ch/form/ad-2021>

Les documents nécessaires seront déposés sur cette page dès que possible :

https://www.saen.ch/article/assemblee_des_delegue_es_2021

b) Le SAEN a rencontré Mme Crystel Graf, nouvelle cheffe du DFDS !

Mardi 10 août, Samuel Rohrbach et Pierre-Alain Porret, présidents du SER et du SAEN, ont eu le privilège d'être reçus personnellement par notre nouvelle Conseillère d'État. Nous avons discuté très librement des dossiers en cours et de notre souhait d'instaurer une relation de qualité afin de faire évoluer l'école dans la bonne direction. Nous nous réjouissons de cette entrée en matière positive.

c) Votre salaire va-t-il baisser en 2022 ?

Depuis juin, comme chaque année, des négociations sont en cours à propos de l'évolution des salaires. Entre un budget de l'État fortement impacté par la crise sanitaire, une baisse de l'IPC, mais aussi la bonne santé de prevoyance.ne, il s'agit de trouver les meilleures solutions. Le SAEN discute, réfléchit et négocie, mais avec une ligne de conduite : pas de baisses de salaires pour les enseignant-es en 2022 !

d) Formation sur l'évaluation (EDASCOL)...

EDASCOL a déjà débuté à la fin des vacances d'été dans certaines écoles ! Nous nous engageons pour une formation de bonne qualité et partagée équitablement entre temps de travail avec et sans élèves. Une attention particulière doit être donnée aux collègues qui travaillent à temps partiel afin d'éviter une surcharge de travail. Votre avis et vos retours sont importants : nous en ferons part à nos autorités.

e) Une journée syndicale qui s'annonce !

Malgré une situation sanitaire encore sujette à inquiétudes, nous sommes heureux de vous inviter à notre Journée Syndicale, qui aura lieu le mercredi 3 novembre à Couvet. Après deux annulations, ce sera une joie de vous retrouver toutes et tous, en chair en en os ! Les inscriptions seront ouvertes fin septembre : bloquez cette date et invitez vos collègues !

Le comité du SAEN se réjouit d'œuvrer avec vous pour une école neuchâteloise où il fait bon vivre !

*Pierre-Alain Porret, SAEN, président
Rue du Castel 21
2024 St-Aubin-Sauges
079'748'29'12
pierre-alain.porret@saen.ch*

N'hésitez pas à parler du SAEN à vos collègues non syndiqué-es !!!

*Vous pouvez le faire en imprimant et affichant cette lettre.
Pour les envois par courriel, évitez d'utiliser les listes de distribution officielles
de votre établissement, ce qui n'est pas autorisé.
Pour de tels envois, privilégiez vos propres contacts. Merci !*